

Erfolgreicher Saisonausklang

Am Samstag, den 21. September gingen 4 Leichtathletikschüler des TSV beim Herbstsportfest der LG Forchheim auf der Sportinsel an den Start. Bei gutem Leichtathletikwetter zeigte diese kleine Truppe tolle Leistungen und konnte insgesamt drei Siege mit nach Hause nehmen.

In der jüngsten Altersklasse, den achtjährigen Jungen, trat Patrick Michel im Dreikampf an. Mit 2,52m im Weitsprung, 17m im Ballwurf und 10,7s über 50m zeigte er sehr gute Leistungen und konnte sich damit einen ungefährdeten Sieg erkämpfen. Bei den ein Jahr älteren Jungen konnte Sebastian Nützel in seinem Dreikampf von Anfang an das Teilnehmerfeld beherrschen. In allen Disziplinen (Weitsprung 3,25m, Ballwurf 33,5m und 50m 9,46s) war er den anderen Startern überlegen und durfte sich am Ende ebenfalls ganz oben auf den Podest stellen. Einer starken Konkurrenz musste sich Philipp Michel in der Altersklasse M11 stellen. Mit 8,59s im 50m Sprint, 3,28m im Weitsprung und 35,5m im Ballwurf wurde er Fünfter. Unsere älteste Teilnehmerin, Chiara Kaiser, startete bei den 13-jährigen Mädchen und musste somit einen Vierkampf absolvieren. Der Wettkampfverlauf glich einer Achterbahnfahrt. Zu Beginn musste Chiara in ihrer Paradedisziplin, dem Hochsprung, antreten. Mit übersprungenen 1,36m ging sie zunächst in Führung, musste diese jedoch mit 22m im Ballwurf wieder der starken Konkurrenz überlassen. Im 75m Sprint (11,30s) und im Weitsprung (4,16m) zeigte sie dann wiederum so gute Leistungen, dass sie zur Überraschung und entgegen den Berechnungen aller, am Ende ebenfalls ganz oben auf dem Siegertreppchen stehen durfte. Sie ließ damit neun weitere Starterinnen hinter sich und erkämpfte sich den Bezirksmeistertitel im Vierkampf.

Somit hat die Freiluftsaison 2013 ihr Ende gefunden und nun beginnt die intensive Vorbereitung auf den Schloss Thurn Lauf und den Nikolauslauf in Forchheim.

